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Zusammenarbeit mit der Elektra Ufhusen 
Die Gemeinde Ufhusen hat sich auf eine Zusammenarbeit mit der Elektra Ufhusen für das 
Glasfasernetz geeinigt. Alfons Birbaumer, Präsident der Elektra Ufhusen und Marcel Schmid, 
Gemeinderat freuen sich darüber, zu Gunsten der Bevölkerung eine gute Lösung gefunden 
zu haben. Ziel ist es, im Leitungsbau Synergien zu nutzen und nach Möglichkeit 
Rohrkapazitäten der Elektra für das Glasfasernetz gebrauchen zu können.  
 
Herzlich willkommen Maico im Projektteam 
Das Team von Glasfaser für Alle in Ufhusen konnte um Markus Schärli (Maico) erweitert 
werden. Wir heissen Maico bei uns im Team willkommen und wünschen ihm einen guten 
Start und alles Gute im Projektteam. Er wird der Bevölkerung die Abo-Möglichkeiten mit 
Glasfaser für Alle vorstellen. Ab August wird er mit jenen Personen in Kontakt treten, die ab 
1. November 2023 Internet, Telefon und TV vom Glasfasernetz bekommen. Inzwischen 
bereitet er sich bereits pflichtbewusst auf diese Aufgabe vor. 
 


